
École Élémentaire d'Application du NORD 

118 rue de la Préfecture 

21000 Dijon

03 80 73 37 44 

ec-el-nord-dijon-21@ac-dijon.fr

Procès verbal du conseil d’école 2021/2022 n°3

lundi 13 juin 2022

Membres présents     :  

• directrice     : Hélène Chatelet-Dupuy

• adjoints     :   Ingrid  Piccioli, Ludivine  Goux,  Anne-Hélène  Turpain,  Rosine  Gabet,  Christelle
Banderier, Christine André, Laurent Geniaux, Renaud Chassua

• représentante de la Mairie de Dijon     :   Nathalie Koenders, première adjointe au Maire 

• représentants de parents     : Geneviève Dellas, Damien Ollivier, Andrea Capezza, Lionel Bard,
Aurélie Lefrançois, Sanaa Grenier, Aurélie Da Silva

Membres excusés     :  

• Alexandra Morin-Honnart, Estelle Moulin, adjointes

• Julien Raillard, Pierre Gilbert,  Mohamed Bensaadoun, représentants de parents

• Philippe Charmandré, directeur ACM

Ordre du jour     :   

 Bilan de l’année : organisation, projets menés à l’école / dans les classes

 Activités et projets du périscolaire

 Bilan de la coopérative scolaire 

 Prévision d’effectifs : situation pour la rentrée 2022

 Projets pour la rentrée 2022 : cour d’école , thème fédérateur

 Organisation des élections, commission électorale

Bilan de   l’année     :  

Projets de l’école     :  

• Semaine des maths (avec Edutwit) du 7 au 11 mars,

• Grande lessive les 14 et 15 avril, 

• fête du printemps le 15 avril, 

• spectacle sur le thème du voyage le 20 mai 

Au sujet du spectacle, les parents élus ont regretté le manque de visibilité des enfants sur la scène
de la salle Devosge, des problèmes de sonorisation et la température excessive de la salle.

En revanche, très peu de retours positifs ont été rapportés, ce qui peut questionner quant à la
préparation d’un nouveau spectacle l’an prochain.
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A   venir     :  

• liaison  GS/CP  lundi  27  juin  avec  les  écoles  Devosge  et  Clémenceau :  organisation
commune écoles/ périscolaire. Les enfants des écoles Clémenceau et Devosge viendront
déjeuner à l’école du Nord puis participeront à des ateliers de jeux avec les enseignants de
GS et de CP

• liaison CM2 /  6ème mercredi  29 juin avec le  collège Carnot :  visite organisée pour les
enfants qui iront à Carnot l’an prochain. Les autres CM2 resteront à l’école avec un des
enseignants de CM2 pendant la durée de la visite.

• kermesse  prévue le vendredi 1er juillet :  nous avons besoin de parents volontaires pour
nous aider à tenir les stands. Un mot sera distribué pour informer les familles.

Projets de classe

• CP et CP-CE1     :   
◦ école et cinéma
◦ cycle rollers. 
◦ une randonnée devrait être organisée en fin d’année.

• CE1     :    
◦ pour cette fin d’année, une rencontre athlétisme organisée par l’USEP sera proposée

aux élèves
◦ une sortie à la journée dans le Morvan avec les classes de cycle 2 de l’école de la

Trémouille.

• CE1/CE2     :    

◦ le projet «   dans la peau d’un chanteur   » avec Yannick Fromont se termine (les enfants
ont enregistré des chansons en studio d’enregistrement, ont visité la salle de La Vapeur
et chanteront sur scène le vendredi 24 juin).

◦ avec la classe de CE2-CM1, batucada avec M. Vaillaut. 

• CE2/CM1     :    
◦ avec la classe de CE1-CE2, sortie accrobranches et randonnée à la journée 
◦ Participation  au  festival  « Clameurs »  où  les  enfants  ont  rencontré  une  autrice-

illustratrice.
◦ Le cycle « rollers » se terminera par la participation des élèves au roller marathon du 28

juin avec la classe de CM2A.

• CM1     :   
◦ projet  avec  l’école  supérieure  de  musique  qui  aboutira  à  un  spectacle-concert  à

destination des parents de la classe jeudi 16 juin. 
◦ enregistrement d’une déambulation sur la  NelkenLine de Pina Baush dans le  jardin

Darcy le lundi 27 juin.

• CM2a     :   
◦ avec la classe de CM2b, intervention du député de la circonscription. 
◦ Concours Mathador : la classe est arrivée 11ème de la circonscription et 99ème de

France.
◦ Cycle massé de natation

• CM2b     :   
• avec la classe de CM2a, visite de la compostière de Rougemont
• à venir, parcours ludique dans la ville à partir des œuvres de street art de MBrick

Activités et projets du périscolaire

Monsieur Charmandré, directeur ACM, nous a fait parvenir les éléments suivants :
Les projets pour le périscolaire sur ce 3e trimestre ont été tournés vers les rencontres sportives
avec le périscolaire Trémouille et la reprise des sorties (piscine, skate parc, tournois de basket
place de la république),  ainsi que le jardinage (plantations de fleurs dans les jardinières de la
cour).



A venir     :   un repas des cm1 à Trémouille (futurs cm2), un repas des futurs CP au Nord

Il n’a pas été possible de part la place à Trémouille de faire manger les cm1 sur tous le 3ème
trimestre comme évoqué car cela aurait désorganisé les services.

D’ici la fin de l’année, lors des sorties scolaires des autres classes de l’école du Nord, les CM2
pourront déjeuner sur place.

Bilan de coopérative scolaire

Pour  le  moment,  nous  avons  dépensé  près  de  700  euros  de frais  pour  la  préparation  de  la
kermesse.

La coopérative a participé à hauteur de 50 % pour les sorties payantes.

Cette année , nous n’organisons pas de tombola lors de la kermesse car nous n’avons pas 
organisé de séjour scolaire. Nous pourrons en organiser l’an prochain en fonction des projets.

Prévision d’effectifs rentrée 2022

Pour le moment, notre 8ème classe est
sauvegardée.

Nos effectifs sont stabilisés.

Nous attendons les résultats de la
commission de dérogation.

Projets pour la rentrée 

projet «     cour d’école     »  

Les plans prévisionnels ont été revus en raison d’une hausse conséquente des prix des matériaux.
Le projet est estimé à près de 300 000 €. Les projets de cabane et de mur d’escalade sous le
préau ont été abandonnés. 

Les travaux devraient débuter cet été,  en dehors des travaux de plantation qui se dérouleront à
l’automne.

La maquette de la future cour sera présentée aux familles lors de la kermesse sur un stand dédié.
Les éco-délégués seront sollicités pour tenir ce stand sur des périodes d’une vingtaine de minutes
chacun.

Problèmes divers

→ informatique : le réseau est très problématique (sauts de connexion en permanence) malgré la
fibre

→ les TBI tombent en panne les uns après les autres et les réparations sont longues et onéreuses
(lampes achetées avec la coopérative). Les dalles tactiles co-financées par la ville et les crédits-
élèves sont  très  appréciées par  les  2  classes déjà  équipées.  Nous souhaiterions  continuer  à
remplacer nos vidéoprojecteurs vieillissants par ces dalles très performantes.

→ le fournisseur choisi pour les commandes de papeterie semble très cher : les montants des
premières commandes effectuées sont supérieurs à ceux des années précédentes. Nous n’avons
pas la liste des produits d’appels que nous pourrions choisir préférentiellement.

→ le taux d’encadrement par les MNS de la piscine du Carrousel questionne madame Gabet

Depuis le conseil, certaines réponses à ces problèmes ont été apportées très rapidement par les
différents services municipaux.

La directrice de l’école et secrétaire de séance, Hélène Chatelet-Dupuy


